

# わくわく通信

平成31年1月24日

## おもちつき

HPでもご覧いただけます

1月11日、今年も海堀さやかちゃんのおしいちゃんおぼあちゃん、役員の方々にお世話になって、お餅つきをしました。蒸したもち米をついた丸めたいしたあと、役員さんに、しょうゆ餅やきな粉餅、ぜんざいにしてもらって、みんな一緒に遊戯室で、いただきました。楽しくておいしい1日でした。



## マラソン

12月から園児全員でマラソンをしています。ぼら組さんがリードして体操をした後、園庭を何周も走ったり、カニさんになって走ったり、スキップをしたりしています。とても寒い日もあるけれど、ぼら組さんやさくら組さんはもちろん、たんぽぽ組さんやひまわり組さんもみんな頑張っています。



## わくわくタイム

3歳~5歳の子ども達を中心に、同じ場所に集まって、かいたりつくったりする時間を設けています。学年を超えて、お互いに刺激し合っ、表現でできればいいなと考えています。1月23日にはいろいろな色の丸や四角の形の画用紙を使って、貼ったりかいたりして遊びました。



## 発表会の練習

2月9日の発表会に向けて、3歳~5歳の子ども達の練習がいよいよ本格的に始まりました。(満3歳児は子ども達の様子を見ながら、無理のないように参加できればと思っています。)オペレッタや歌の練習で、毎日元気な声が聞こえています。お家でも練習の様子などを聞いてあげて、共感したり、励ましたりしながら、がんばりを認めてあげてくださいね。そして、発表会本番には、大きな拍手を送ってあげてくださいね。



お兄ちゃん達、何してるかな？

